

HEGHOS Y FIGURAS

ALBA DÍAZ-PACHÍN

Aznar mira a las alturas

► Es curioso sentarse en el aeropuerto coruñés de Alvedro a observar la actitud de la gente en torno a la gigantesca figura de madera del escultor de Cambados **Paco Leiro**. Dan vueltas, miran hacia arriba, vuelven a dar más vueltas. Así se quedó ayer **Aznar** ante otra escultura de este artista gallego que se expone en el Museo del Patio Herreriano de Valladolid.

► **FAMILIARES Y AMIGOS DE POSTÍN.** Hablando de Aznar, en la nómina de invitados a la bo-

da del año **Agag-Aznar**, que se celebra el 5 de septiembre, sólo constan oficialmente familiares y amigos. En la lista de los primeros están los que tienen que estar, como en todas las familias. En la lista de los segundos, cada día se conocen nuevos e ilustres nombres. A la cabeza de todos estarán los **Reyes de España** —y eso que el Rey ni siquiera asiste a bodas reales si uno de los miembros no tiene sangre azul—, junto al Gobierno en pleno —ministros cesados incluidos—, presidentes autonó-

micos —con **Fraga** a la cabeza— y demás cargos. Entre los amigos de la familia de la novia figuran también nombres del famoso, como **Julio Iglesias**, **Raphael**, **Plácido Domingo** y el director **José Luis Garci**. Los amigos del novio tampoco tienen desperdicio. Como ejemplo, el primer ministro italiano **Silvio Berlusconi**, que actuará como testigo. Y a pesar de la amplitud de la convocatoria, todavía se les queda gente fuera. Para eso, el novio ha tenido que recurrir a una despedida de soltero en un local muy *in* de Madrid para los amigos que no podrán asistir. No hay nada como estar bien relacionado.

► LOS ARQUITECTOS DEBATEN SOBRE LA CASA DEL PRÍNCIPE.

Y en vista de que el Príncipe no nos da una boda de que hablar, en España se chismorrea de su nueva casa. Hoy mismo, los arquitectos, diseñadores y artistas barceloneses celebran una mesa redonda sobre el asunto en la que proyectarán las fotos del *Hola*. Ya saben que los arquitectos andan un poco mosqueados con el nuevo palacio, porque dicen que no es muy de su tiempo.

► EL DUQUE DE YORK SE LIBRA DE UNA MULTA.

El duque de York, **Andrés de Inglaterra**, se libró de una multa por exceso de velocidad tras alegar que tenía prisa, pues debía tomar un avión para acudir a un campeonato de golf. El Príncipe conducía a 96 kilómetros por hora en una zona en la que el máximo es de 64. Pero una discreta intervención de su guardaespaldas le libró de ser sancionado.



Aznar contempla una escultura en madera del artista gallego **Paco Leiro** en el Museo del Patio Herreriano de Valladolid

RUBÉN ALONSO